

Capítulo VIII

3.4. Evolución del salario mínimo interprofesional

	1985	1986	1987	1988	1989	1990	1991	1992	1993	1994
Entrada en vigor	1-1-85	1-1-86	1-1-87	1-1-88	1-1-89	1-1-90	1-1-91	1-1-92	1-1-93	1-1-94
HASTA 17 AÑOS										
Pesetas día	479	517	543	567	601	—	—	—	—	—
Pesetas mes	14.370	15.510	16.290	17.010	18.030	—	—	—	—	—
Incremento sobre el salario anterior(%)	6,8	7,9	5,0	4,4	6,0	—	—	—	—	—
DE 17 AÑOS										
Pesetas día	760	821	862	901	955	(1)1.100	(1)1.172	(1)1.239	(1)1.289	1.334
Pesetas mes	22.800	24.630	25.860	27.030	28.650	33.000	35.160	37.170	38.670	40.020
Incremento sobre el salario anterior(%)	7,0	8,0	5,0	4,5	6,0	15,2	6,5	5,7	4,0	3,5
DE 18 AÑOS Y MAS										
Pesetas día	1.239	1.338	1.405	1.468	1.556	1.667	1.775	1.876	1.951	2.019
Pesetas mes	37.170	40.140	42.150	44.040	46.680	50.010	53.250	56.280	58.530	60.570
Incremento sobre el salario anterior(%)	7,0	8,0	5,0	4,5	6,0	7,1	6,5	5,7	4,0	3,5

1 En estos el Real Decreto, sólo considera dos tramos de edad: menores de 18 años y desde 18 años.
Fuente de Información: Ministerio de Trabajo y Seguridad Social.